

## ENERGÍA

# Se exportó primera carga de crudo a Corea del Sur



La República

La estatal *Ecopetrol*, dirigida por **Felipe Bayón**, anunció que llegó a Corea del Sur el primer cargamento de crudo que fue vendido y entregado en puerto directamente por la compañía a uno de los principales refinadores privados de ese país asiático. El cargamento, que cerró la venta en julio pasado, asciende a un millón de barriles de crudo. Además, la empresa aseguró que hoy las ventas a Asia representan 49% del total. (AMS)